

Projekt „Energieeffiziente Ortsmitte“ – Energiechecks für Bürger und Bürgerinnen laufen an



Die Gemeinde Dußlingen untersucht für die Ortsmitte, wie eine zukunftsfähige Energieversorgung über ein Nah-wärmenetz ausgebaut werden kann. Projektpartner ist die Agentur für Klimaschutz im Landkreis Tübingen. Im Rahmen des Projekts erhalten Gebäudeeigentümer exklusiv eine unabhängige und kostenfreie Energieberatung für ihr Haus, wenn Sie an der benötigten Umfrage teilnehmen. Diese wurde jedem, im Untersuchungsgebiet wohnhaften Dußlinger, postalisch zugeschickt.

Alternativ können Sie natürlich auch online teilnehmen: www.agentur-fuer-klimaschutz.de/dusslingen
Markus Schön, Hausbesitzer in der Ortsmitte und Inhaber einer Praxis für Physiotherapie hat bereits einen solchen Energiecheck in Anspruch genommen. Er möchte erneuerbare Energien nutzen und sich unabhängiger vom Stromversorger machen. Bei einem Eignungs-Check Solar hat er sich deshalb über Photovoltaik auf dem Dach seines Wohngebäudes mit Physiotherapiepraxis informiert.

„Die kostenfreie Energieberatung hat mich auf jeden Fall weiter gebracht. Herr Bearzatto hat mich zu allen meinen Fragen kompetent und freundlich betreten. Das kann ich allen Dußlingern nur weiterempfehlen!“

Markus Schön
Physiotherapie-Praxis
Kanalstr. 4, 72144 Dußlingen



**Nehmen auch Sie an der Umfrage teil und sichern Sie sich einen Energie-Check für Ihr Haus!
Teilnahme unter www.agentur-fuer-klimaschutz.de/dusslingen
Oder nehmen Sie einen Umfragebogen im Rathaus mit.**